

豊寿苑だより2月号

製作者:入所広報部 発行日:令和5年2月1日

お正月三が日の期間に、おせちにお雑煮が!!
「美味しいな～」といった声も聞かれたり
ボリュームもあり「もう食べれんな～。」
と言った声も聞かれました。

それでも、縁起のいいものといった様子で、
日頃食欲のない方、食事量にムラがある方も
綺麗に召し上がってきました。



手作り初詣

初詣には行く事が出来ない為、職員の手作りの鳥居と
フォトスポットで記念撮影を行いました♪

また、毎日鳥居に行き鈴を鳴らし
お参りをする方もいらっしゃいました。



2023年恵方巻の方角は!?



節分の日に、なぜ、**恵方巻き**を食べるの？ A. 陰陽道で、その年の福徳を司る
年神様がる方向、**恵方に**向かって事を行なえば、「何ごとも吉」とされました。
その方向を向いて**巻き**寿司を食べることから**「恵方巻き・恵方寿司」と**
呼ばれるようになったのです。

苑内でも、節分の豆まきを実施予定。その様子は来月号に掲載予定。お楽しみに♪



お知らせ

・「**きずなネット**」アプリの登録をお願いします。アプリを活用することで、スピードーに
正確な情報をご家族様へお伝えする事が出来ます。

登録がお済みでないご家族様は、事務所スタッフまでお声掛け下さい。

また、**週一で情報配信予定**としていますので、御確認して頂ければと思います。

・差し入れに関しましては、引き続き食べ切れる量でお願いします。

・苑内コロナ感染におきましては大変御心配をおかけしております。今後も、基本的な
感染対策とともに発熱者・短期入所・新規入所様の抗原検査実施等、引き続き苑内の
感染対策に努めます。

不定期ではありますが
日々更新中!!

お時間ある時に
覗いてみて下さい。

また “いいね♡”や
フォローも
よろしければ
お願ひ致します。